



Heimatverein unter neuer Führung

Am Dienstag dem 15. April fand die Jahreshauptversammlung des Heimatvereines statt. Der amtierende Vorsitzende Norbert Hofmann hatte hierzu eingeladen.

Gegen 17.00 Uhr fanden sich die Mitglieder des Vereines ein und die Veranstaltung wurde durch den Vorsitzenden eröffnet. Nach der Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Verlesung der Tagesordnungspunkte wurde Herr Hofmann als Versammlungsleiter und Herr Zierk als Protokollführer benannt.

Durch den Vorsitzenden wurde der Tätigkeitsbericht des Vereines den Anwesenden mitgeteilt. Herr Walter Zierck, der als kommissarischer Kassierer eingesetzt war, verlas den Rechenschaftsbericht. Nach einigen kleineren Diskussionen wurde der Vorstand durch die Mitgliederversammlung entlastet.

Im Anschluss daran fanden die Vorstandswahlen statt. Nach der Nominierung einzelner Mitglieder auf verschiedene Posten wurde in einer geheimen Wahl abgestimmt.

Die Abstimmung wurde folgende Mitglieder gewählt. Herr Gerhard Dohnt als 1. Vorsitzender, Herr Jens Uwe Biewald als stellvertretender Vorsitzender und Herr Walter Zierk als Kassierer. Als Kassenprüfer wurden die Vereinsmitglieder Eberhard Dantschke und Dirk März gewählt.

Die gewählten Vertreter nahmen ihre Wahl an und dankten den bis dato amtierenden Vorstand für seine Arbeit.

Der neue Vorstand und die Mitglieder des Heimatvereines hoffen das sich noch mehr heimatverbundene Bürger der Gemeinde Brieskow-Finkenheerd dem Verein anschließen mögen, um die weitere Vereinarbeit voranzutreiben und auszubauen.